

Bienvenido a la División de Servicios de Rehabilitación (DORS, en inglés) del Departamento de Educación del Estado de Maryland (MSDE, en inglés).

La DORS ayuda a los solicitantes de empleo con discapacidades significativas a prepararse, incorporarse o reincorporarse al trabajo.

Si tiene una discapacidad que hace que sea difícil conseguir o mantener un empleo y quiere trabajar, la DORS puede ser la opción para usted.

La DORS ofrece una variedad de servicios de empleo tales como:

- Asesoría profesional
- Formación profesional
- Habilidades de preparación para el empleo
- Formación
- Educación posterior a la secundaria
- Asistencia en la búsqueda de empleo
- Orientación laboral
- Tecnología de asistencia
- Solicitud de adaptaciones razonables

Estos servicios están diseñados para responder a sus necesidades específicas, tanto si es la primera vez que ingresa al mercado laboral como si vuelve a trabajar.

Los asesores de la DORS le ayudarán a explorar sus intereses y habilidades profesionales y, al mismo tiempo, abordarán necesidades específicas relacionadas con la discapacidad o la salud que puedan tener repercusiones en su ingreso o en ser exitoso en el mundo laboral. Puede encontrar más información en el sitio web de la DORS y seleccionar los enlaces de Servicios Especializados.

Los asesores de la DORS trabajarán con usted para completar un Plan Individualizado de Empleo (IPE, en inglés). El IPE es un acuerdo entre usted y la DORS en el que se describen los servicios que necesita para conseguir un empleo con éxito.

Algunos servicios del IPE se pueden brindar a través del personal de la DORS y otros a través de Programas Comunitarios de Rehabilitación, conocidos como socios comunitarios de rehabilitación (CRP, en inglés).

La DORS es un programa basado en la comunidad que trabaja con otros socios del mundo laboral de Maryland, como los Centros Estadounidenses de Empleo, los programas de educación para adultos y las universidades.

Los servicios de empleo de la DORS están sujetos a requisitos de elegibilidad.

Su asesor de la DORS le explicará más sobre la elegibilidad para los servicios.

Si usted es elegible para acceder a los servicios de empleo, le notificarán y le facilitarán información sobre los siguientes pasos para elaborar su IPE.

Tenga en cuenta que puede haber lista de espera para acceder a los servicios de la DORS. Si eso ocurre, se le brindará información sobre los programas y servicios que pueden ayudarle mientras esté en la lista de espera.

¿Listo para empezar?

Ingresa a dors.maryland.gov y seleccione “Solicitar servicios de la DORS”. Desplácese hasta el formulario y complételo.

Cualquier persona puede completar el formulario: usted, un familiar, un servicio o un proveedor médico. Una vez que recibamos el formulario, nos comunicaremos con usted por mensaje de texto, correo electrónico o carta y le asignaremos el personal adecuado. Recibirá un correo electrónico de seguimiento o una llamada telefónica para programar su reunión de admisión.

Puede encontrar información adicional sobre los servicios de DORS al seleccionar “¿La DORS es adecuada para mí?”.

La información de nuestro sitio web está disponible en varios idiomas. Seleccione “Información sobre la DORS en...” y elija su idioma o el de su familia.

La DORS del MSDE cuenta con más de 20 oficinas en todo Maryland.

Para encontrar su oficina local, visite dors.maryland.gov y haga clic en “Buscar mi oficina local de la DORS”.